

Pj Bupati Iswanto Apresiasi Penyaluran Listrik Gratis bagi Masyarakat Kurang Mampu

Category: Aceh, News

written by Maulya | 23/10/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto, mengapresiasi penyaluran listrik gratis bagi masyarakat kurang mampu, yang diinisiasi oleh PT [PLN](#) (Persero) dalam program Light Up The Dream (LUTD) pada peringatan Hari [Listrik](#) Nasional (HLN) ke-79 tahun 2024.

“Kami sangat berterima kasih kepada PLN dan para karyawannya yang telah menyisihkan sedikit hasil kerjanya untuk memberikan akses listrik gratis bagi masyarakat kurang mampu di Aceh Besar,” ujar Iswanto, di Gampong Paya Ue, Kecamatan Blang Bintang, Kabupaten Aceh Besar, Rabu (23/10/2024).

Sementara itu, GM UID Aceh, Mundhakhir menyebutkan, penyaluran

listrik gratis ini dilakukan di beberapa wilayah kerja PLN UP3 Banda Aceh, yaitu wilayah kerja Pemkab Aceh Besar serta di wilayah Pemko Sabang dan Banda Aceh.

Dari tujuh penerima di Provinsi Aceh yang mendapatkan program tersebut, empat di antaranya merupakan masyarakat Aceh Besar, yakni Ahmadi di Gampong Paya Ue Kecamatan Blang Bintang, Mardiani di Gampong Pudeng Kecamatan Lhoong, Iswani di Gampong Lam Apeng Kecamatan Seulimeum, dan Siti Hawa di Gampong Beurangong Kecamatan Kuta Baro.

“Di Aceh, ada tujuh pelanggan penerima listrik gratis ini, dan empat di antaranya masyarakat Aceh Besar, selebihnya warga Banda Aceh dan Sabang,” ungkapnya.

Sebelumnya, Pj Bupati Muhammad Iswanto didampingi Pj Ketua TP PKK Aceh Besar Cut Rezky Handayani serta Camat Blang Bintang M Kamil Zuhri turut mengikuti meeting zoom bersama se-Indonesia.

Program Light Up The Dream tersebut merupakan bagian dari komitmen PLN dalam memberikan solusi terbaik untuk Indonesia, khususnya dalam memperluas akses listrik ke seluruh pelosok negeri. Program ini didanai oleh partisipasi dan donasi dari para pegawai PLN, yang secara langsung berkontribusi dalam memberikan akses listrik kepada masyarakat kurang mampu.

Penyalan listrik serentak di seluruh Indonesia juga dipantau langsung oleh jajaran Direksi PT PLN (Persero) yang berkomunikasi dengan seluruh PLNers di berbagai daerah.

Di sisi lain, penerima bantuan listrik gratis, Ahmadi, seorang petani kelahiran Sibreh menyampaikan rasa syukurnya atas perolehan bantuan tersebut.

“Saya berterima kasih kepada PLN dan semua pihak yang telah membantu. Dengan adanya listrik, kami bisa hidup lebih nyaman dan anak-anak bisa belajar dengan lebih baik,” kata Ahmadi.

Selain dihadiri oleh Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto,

penyerahan bantuan listrik gratis tersebut turut dihadiri oleh Wakapolresta Banda Aceh AKBP Satya Yudha Prakasa, pejabat Kejari Aceh Besar, serta sejumlah pejabat dari PLN UID Aceh serta PLN UP3 Banda Aceh. [*]